

Quintanar de la Orden, Miguel Estéban, Púeblos y Villacañas; comarcas tan grandes como las que encierran las Provincias de Ciudad Real, Albacete, Cuenca y Toledo, no deben ser objeto de menosprecio por parte de Compañías férreas como las del Mediodía y Norte, á las que tanto y tanto benefician con sus enormes remisiones de vinos. Y zonas y comarcas que tanto influyen en el ingreso de los ferrocarriles, deben recurrir á todos los medios, pidiendo justicia, cuando el capricho de un Director no quiera reconocer el derecho de la petición.

En Cataluña, todo se consigue; porque en Cataluña hay tesón para pedir; porque en Cataluña, cada Diputado es un verdadero Procurador de los que al elevarlo, le dijeron: «Si cumples nuestro mandato, seguirás mereciendo nuestra confianza; si no, no volverás á ser nuestro diputado».

A. O.

CAMPAÑA CERVANTINA

ABERRACION INCOMPREENSIBLE

Después de haberse demostrado, de un modo incontrovertible, la invalidez de la partida que Alcalá de Henares presenta en esta campaña, como *fundamental* prueba de que allí pudiera haber nacido el manchego escritor autor del Quijote, ¿vean nuestros lectores hasta dónde llega la frescura de los alcalaínos!

Dice *El Imparcial*, sin duda autorizado por Cavia, el *parcial*.

«DE ALCALÁ

El Centenario de Cervantes

Constituída ha ya tiempo la Junta para la celebración de tan gloriosa fecha y formada aquélla por muchos y prestigiosos elementos de la población, va poniéndose mano en los trabajos de organización de las fiestas centenarias con el decidido empeño de que puedan ser dignas del inmortal alcalaíno, y como cuadra y está obligada á hacerlo la ciudad en que nació.

A este fin, la Comisión ejecutiva, compuesta del diputado á Cortes por el distrito, Sr. Casado; alcalde, Sr. Jaramillo, y secretario Sr. Martín de la Cámara, ha visitado recientemente á los seño-

res Dato y Rodríguez Marín, solicitando de ellos, que tan alto papel representan dentro de la Junta central, subvención alguna en metálico para que sobre el apoyo material que también los alcalaínos están decididos á aportar, pueda alcanzar brillante desarrollo el programa que en su día expondrá la Junta de Alcalá.

La citada Comisión regresó contando elogios mil de la acogida dispensada por los visitados, y muy favorables impresiones que de ellos sobre tales asuntos recibieron, así como del subsecretario de Instrucción, Sr. Silvela, á quien también visitaron en demanda de algunos ejemplares de libros cervantinos para acrecentar el caudal que hoy posee la pequeña biblioteca cervantina, creada con ocasión del centenario del «Quijote».

Una vez leído lo que antecede, todo el que haya seguido, paso á paso, los argumentos de irrefutable controversia insertados en esta Revista, se extrañará de que Alcázar de San Juan, hoy única población de España que **EN DERECHO** puede llamarse cuna de Miguel de Cervantes Saavedra, autor del *Quijote*, no dé señales de vida como tal, ante esa Junta ó Comité ejecutiva del Centenario de un Cervantes cuyas pompas se preparan para el año que viené; mas, no hay motivo para extrañarse. Nunca estuvo Alcázar de San Juan más dignamente en su puesto que ahora, guardando absoluto silencio ante la actitud de todos los cervantistas, con el Sr. Rodríguez Marín á la cabeza.

Dejémosles que preparen: cuanto más hagan, mayor ha de ser el fracaso. Preparen, preparen, en buen hora para festejar al oriundo andaluz; nosotros ya hablaremos muy alto del que tuviera origen su linaje, cuando Consuegra pertenecía á la vailía de León, en las montañas de León; del que en la antigua ciudad carpetana viera el primer su escudo en piedra berroqueña, de «las ciervas en campo verde»; del autor arábigo y manchego; no del que unas veces—usurpando nombre y apellidos—dice ser natural de Córdoba, y otras de Alcalá; del que, calado de sombrero catite, ni sabe los años que tiene, ni supo jamás qué era la Mancha, ni en la Mancha estuvo, ni á la Mancha comprendió, tal cual Cide Amete nos la pinta en sus más imperceptibles detalles, en sus más recónditos sentimientos, en su más verídica historia; historia desconocida, en completo, por los que presumen saber la vida, aún no sacada á luz, del que escribió el «Quijote».

Una poca paciencia.
